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修路手续不全当然确实是不
合法，事后的补救当然是正确的。
但这条路当初是非拆不可吗？手
续补办不可以吗？既然要复建，非
要把修好的路挖掉再修？

据报道这条路前后已经修了

三年，并非一时半会，其间两区都
没有沟通协调过吗？居民为此要
承担继续等待这条路被“合法”修
好的损失。对于双方来说，需要总
结如何将好事办好，以正确的方式
办正确的事。

为方便居民出行好心多修为方便居民出行好心多修120120米路米路
却因未办报建手续不合法遭拆除却因未办报建手续不合法遭拆除？？

近日，湖南长沙，一条好心“顺
路”多修的120米道路，今年9月基
本竣工，道路上的信号灯、行道树
等配套设施也同时完工，附近居民
满怀希望地期待着通车。但就在

“十一”前夕，这条路被重新围上了
围挡，路面遭到破坏。

视频显示，有挖掘机对着已硬
化的沥青路面进行开挖，路灯、行
道树等道路设施也被拆除移走，还
有渣土车运来黄土倾倒在路面

上。现场一位负责人称，这段新建
道路要被拆除，覆盖黄土是为了复
绿。

对此，长沙市自然资源和规划
局芙蓉区分局工作人员称，这120
米属于芙蓉区的地盘，长沙经开区
修路时顺手多修了120米，延伸到
了芙蓉区。但是，这120米没有办
理报建手续，目前正在协调，由芙
蓉区带头恢复建设这120米的路
程。 （来源：湖南广电）

@听风观竹 2023：为什么要捣
鼓？不能补办吗？复建不需要钱
吗？

@南宁贫农：非常荒唐，典型的
机械教条主义！

@会火大叔：教条的权力，不能
断了百姓的便利！

@小荷包蛋碎 7C：修的时候

不知道是违建，修好后就知道了？
@走四方：这些费用谁来买单？
@whlwhl19741277：时 中 南 路

长度不到一公里，投资六千多万
元。

@一品堂4栋：建了三年了，还
不知道什么时候能通车。

@陈中玉：要追责！

事实上以目前的AI技术，并不能凭空写出一篇小说，这点从作者的叙述中也能看出来。
所以说，人工智能再高级，也是在人类的选择、指示和提醒下显现的。而技术仍在进步，未来
人工智能是否就可以“主动”书写出更具沉浸感的文学作品，以至于让作家“丢饭碗”？

无疑这样的隐忧也在倒逼作家们创作真正的“人的文学”，毕竟，文学的意义不仅仅是创
作出吸引人的故事，更要引发读者思考，只有“人的文学”不会隐没。而人工智能作为一种手
段，如果可以辅助作家更好地写作，或许也是个不错的工具。

近日，清华大学新闻与传播学院教
授沈阳利用AI平台创作的科幻作品
《机忆之地》（参评时署名“硅禅”），在第
五届江苏省青年科普科幻作品大赛评
选中获评二等奖。江苏省科普作家协
会科幻专委会主任付昌义表示，在他的
印象中，之前还没有利用AI创作的科
幻作品参加比赛并获奖，这是第一次。

沈阳介绍，他利用AI（汉语意为
“人工智能”）平台创作《机忆之地》断断
续续用了3个小时。其间，他与AI平台
前后对话66次，形成了4万多字的稿
件，最后从中复制出5900多字成稿。
沈阳也表示，《机忆之地》确实有不足之
处。

付昌义透露，评选前他没有刻意告
诉评委们《机忆之地》是AI创作的，最
终6位评委中有3位投了《机忆之地》的
票。付昌义认为，《机忆之地》的开头不
错，但中间的故事演绎不太好，“人工智
能训练写出来的东西，与人（写的）还是
有区别的”，这件作品虽然获奖了，但还
达不到发表的标准，如果要发表还得再
改改。 （来源：武汉晚报）

@Joy：这篇AI作文能
在哪里看到？有点好奇，
想看。

@阿白：看了，感觉就
像大纲扩写，没什么细节
刻画，有点浮于表面，没法
让人有代入感。

@Cheese：作 家 应 该
自己构思大纲和情节，AI
只是提供灵感的辅助工具
之一，通过大数据呈现的
内容让作家思维发散开
来，而不是限制作家的思
想。

@日月斯裳：我觉得
我现在写正式文章，还是

人工作文比较好，AI只能
参考。

@南玖：AI 无法取代
文学领域，相反，文学家可
以利用 AI 工具创造出更
加优秀的作品。

@AI 速览：写作领域
还是要人的创意+AI高效
生成，才能成就一篇优秀
的作品！

@小手当家：不是作
弊吗？怎么还能继续拿奖
啊？那以后大家都要这么
干了。

@拳拳到胃辛啧嘻：
确实很“科幻”。

5.9元的粉底液到底好不好？美
妆博主的测评所谓“亲测有效”，可
能也是“一面之词”，带有主观性、随
意性。但消费者心里会有一杆秤，
好不好用试过就会知道。

最近几年，美妆市场的暴利问题，

也已经逐步引起了消费者的关注。市
场规模不断扩大，竞争也会越来越激
烈，光想着拼营销是没有前途的，光靠

“低价”出圈也留不住顾客。只有真正
潜心做产品，了解消费者需求，诚信经
营为本的品牌，才能脱颖而出。

55..99元一瓶的粉底液引热议元一瓶的粉底液引热议
化妆品的成本究竟有多高化妆品的成本究竟有多高？？

近日，一瓶 5.9 元的粉底液走
红。有美妆博主发布了一个测评视
频称，在某购物平台买了一瓶活动
价5.9元300ml的粉底液，查过其成
分不仅配料表全绿，还添加了10多
种养肤成分。而且从网上众多博主
的测评结果来看，这款粉底液的使
用感和妆效居然都意外的不错。

但是不少网友却陷入了纠结。
针对网友的异议和疑问，厂家出面
回应称：“所有粉底都是有备案的，
产品是这两年才上市的。5.9元的
价格是因为活动才会有，平时售价
不固定，且所含成分就是成分表上
所标注的。”

（来源：都市快报）

@赵阿珂啊 ke：59 元大家就敢
用了。

@Kamanmaaaaaaaaaaaak_：所 以
售价有部分心里安慰费用消费者才
敢买？

@毛树国：为什么会去相信所谓
的主播呢？

@SUN 火火的姑娘：有没有一
种可能，所有的粉底出厂就是这个
价格？

@爱是泡沫：好像还包邮，太可

怕了，不知道利润在哪里。
@拖把_圈圈：其实原价 25.9

元。而且现在火了，正在逐步恢复
原价中。

@可：化妆品的制造成本本来就
不高，口红成本也是个位数的，品牌
化妆品基本也都是代加工贴牌的，
价格贵基本都是品牌溢价加持。

@ZCxyxy：美妆产品支出的大
头是研发和营销。

@宫方吐槽：我去买一瓶测评一下。

文学史上第一次！利用AI写的小说，拿下科幻作品奖

“AI文”会冲击文学的未来吗？

《机忆之地》一稿中的配图，也是沈阳通过AI平台创
作而成。


